

Coloquio previo

Como preámbulo de las Primeras Jornadas de la Durabilidad del Hormigón se organizó un coloquio en el Instituto Eduardo Torroja para presentar el tema y cambiar impresiones sobre la forma más idónea de enfocar el desarrollo de aquéllas.

En breves intervenciones presentaron el tema los siguientes señores:

- D. Pablo García de Paredes y Gaibrois, Lcdo. en Ciencias Químicas e Investigador Científico del Instituto Eduardo Torroja, expuso su enfoque desde el punto de vista del Investigador.
- D. Angel García Yagüe, Dr. Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de la Sección de Reconocimientos y Estudios Geológicos del Servicio Geológico de obras Públicas, analizó la misión del Consultor.
- D. Luis Felipe Rodríguez Martín, Dr. Arquitecto y Director de INCE, del Ministerio de la Vivienda, hizo referencia a los puntos de vista del Proyectista.
- D. José Flórez Alía, Dr. Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, de Dragados y Construcciones, S. A., se ocupó de las impresiones del constructor.